

## **(Korruptions-) Freier Gemeinderatsklub**

**Antrag**, eingebracht in der Gemeinderatssitzung vom **16. Februar 2023** von Klubobmann  
Mag. Alexis Pascuttini

An den  
Gemeinderat der  
Landeshauptstadt Graz

Graz, am 16. Februar 2023

Betreff: Verkehrssicherheit in der Kapellenstraße  
**Antrag**

Sehr geehrte Frau Bürgermeister!

Es gibt in Graz viele Straßen und Gassen, die auf Grund der Verkehrsfrequenz besonderer Aufmerksamkeit bedürfen. Eine dieser Straßen ist die Kapellenstraße.

Hier erreichten uns mehrere Bürgeranliegen, die sich im Rahmen der Verkehrssicherheit auf zwei wesentliche Verbesserungsvorschläge zusammenfassen lassen.

Bei den Zufahrten zur Kapellenstraße aus der Sechszwanziger-Schützen-Gasse und der Siebenundvierzigergasse hängen jeweils Verkehrsspiegel, die durch größere ausgetauscht werden sollen.

Zudem kommt es in diesem Bereich immer wieder zu Geschwindigkeitsübertretungen, die zu gefährlichen Situationen führen. Daher besteht der Wunsch einer Geschwindigkeitskontrolle in Form einer Geschwindigkeitsmessung oder eines stationären Radarmessgerätes. Außerdem soll geprüft werden, ob in der Kapellenstraße Tempo 30 eingeführt werden kann.

Daher stelle ich namens des (Korruptions-) Freien Gemeinderatsklubs nachfolgenden

**Antrag**  
gem. § 17 der GO f. d. Gemeinderat  
der Landeshauptstadt Graz

Der Gemeinderat wolle beschließen:

Die zuständigen Stellen im Magistrat der Stadt Graz mögen prüfen, ob und bis wann die im Motiventext beschriebenen Maßnahmen umgesetzt werden können.